
 

 

                                         ACTA Nº 4: 16 de abril de 2010 
                                (aprobada el 22 de abril de 2010) 

Comisión de Calidad 
Ciencias Ambientales 
 

 

El viernes 16 de abril, a las 12.30 horas, en el Decanato de la Facultad de Ciencias se 
reunieron los siguientes miembros de la Comisión: 
 

• D. Francisco Javier Acero Díaz 

• D. José Luis Bravo Galán 

• D. Joaquín Ramón Domínguez Vargas 

• Dª Josefa López Martínez 

• D. Manuel Mota Medina (Coordinador) 

• D. José Luis Pérez Bote 
 

Se han excusado, por no poder asistir, D. José Cabezas Fernández y D. Antonio López Piñeiro. 
Algunos miembros de la Comisión expresan su disconformidad por la poca antelación con que 
el coordinador convoca estas reuniones. El coordinador se compromete a intentar fijar las 
fechas de las reuniones con más antelación, a ser posible de una reunión para la siguiente. 
 
Se trata el siguiente orden del día: 
 
1.- Acta de la reunión anterior. 
2.- Minifichas de las asignaturas de 2º, 3º y 4º del Grado en Ciencias Ambientales. 
3.- Video promocional del Grado en Ciencias Ambientales. 
 
1.- Acta de la reunión anterior. 
El Sr. Domínguez Vargas hace notar que en el acta enviada por el coordinador no se había 
incluido ninguna referencia a un debate sobre el horario de la asignatura Sistemas de 
Información Geográfica que había tenido lugar en la citada reunión. Los demás miembros de la 
comisión se muestran de acuerdo con lo expresado por el Sr. Domínguez Vargas, por lo que se 
acuerda incluir el citado debate en el acta y someterla a una futura reunión para su aprobación. 
 
2.- Minifichas de las asignaturas de 2º, 3º y 4º del Grado en Ciencias Ambientales. 
En la pasada reunión de la comisión se rellenó la ficha correspondiente a los módulos. En estas 
fichas queda fijado el número de horas de Grupo Grande, de Seminario-Laboratorio y de 
Actividades de Seguimiento de cada asignatura. Ahora hay que rellenar la f icha de cada 
asignatura, ajustándose a los números de la otra ficha, pero detallando el número de grupos y 
las horas dedicadas a las distintas actividades (Gran Grupo teoría, Gran Grupo problemas, 
prácticas de laboratorio, de campo, horas de informática, etc.) 
 
A la hora de iniciar el trabajo se observa un gran desajuste entre las horas de Gran Grupo 
teoría y problemas previstas en el Plan de Estudios y las que parecen razonables para algunas 
asignaturas. Puesto que se trata de una cuestión de organización interna de las clases de Gran 
Grupo que no afecta a la carga docente de las asignaturas, se acuerda dar total libertad en la  
distribución de las horas de Gran Grupo entre teoría y problemas. 
 
Otro problema que surge es el del número de alumnos estimados. Parece claro que en las 
asignaturas obligatorias debe ser de 30 que es el número de matriculados en primer curso del 
grado en la actualidad. Sin embargo, en las asignaturas optativas surgen dos posturas: dar un 
número estimado de 15 alumnos, ya que la oferta de optativas será 2x1, o dar un número 



estimado de 20 alumnos, que permitiría contemplar el hecho de que algunas asignaturas 
optativas gocen de la preferencia de una mayoría del alumnado. Tras un debate sobre ambas 
posturas se aprueba dar un número estimado de 15 alumnos, si bien se acuerda estudiar los 
problemas que pudieran surgir con asignaturas elegidas por un número mayor de alumnos y 
solicitar al Vicerrectorado un cambio en la distribución de la ficha, si fuera procedente. 
 
Tras fijar estos puntos, se distribuyen las minifichas entre los miembros de la Comisión para 
que contacten con los Departamentos/Áreas responsables de la docencia y que sean estos los 
que proporcionen las cifras finales, si bien sujetas a lo ya aprobado por la Comisión. 
 
3.- Video promocional del Grado en Ciencias Ambientales. 
El coordinador informa de la intención de la Facultad de realizar un video promocional de todas 
las titulaciones de Grado que actualmente se imparten, entre ellas la de Ciencias Ambientales. 
Los encargados de grabar el video han solicitado una serie de cuestiones como son las ideas 
que se pretenden comunicar en este video y las personas que van a aparecer en él. Se 
acuerda formar una subcomisión encargada de este tema, que estará integrada por el Sr. 
Domínguez Vargas, la Sra. López Martínez y el propio coordinador, que mantendrá una reunión 
la siguiente semana para tratar los asuntos relacionados con el video y gestionar su realización. 
 
Se acuerda celebrar la próxima reunión el jueves 22 de abril a las 13 horas. 

 
 
Sin más asuntos que tratar se da por concluida la reunión a las 13.45 
 
 

 
 
       Fdo. Manuel Mota Medina 
    Coordinador de la Comisión 
 
 


